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MATTINA SI E' SVOLTO UN INCONTRO 

17 settembre 2010

Si è svolto questa mattina all'interno della Sala Giunta al Palazzo di Città, un incontro 
per discutere del futuro dell'ospedale di Ribera, al quale hanno partecipato il sindaco 
Carmelo  Pace,  il  presidente  del  Consiglio  Comunale  Giuseppe  Tortorici,  i 
rappresentanti  del  “Comitato  Pro  Ospedale”  e  “S.O.S.  Ospedale”,  alcuni 
rappresentanti  dell'Amministrazione  e  del  Consiglio  Comunale  e  alcuni 
rappresentanti degli organi di informazione.
Si è parlato del presente e del futuro dell'ospedale, evidenziandone la situazione in 
fase di definizione. Al termine dell'incontro è stato deciso all'unanimità di fissare un 
incontro per la prossima settimana al quale invitare il Dirigente Sanitario e i primari.
“Sottolineo –  ha  affermato  il  sindaco Carmelo  Pace  –  che non ci  sono e  non ci  
saranno  divisioni  di  nessun  tipo  sul  nostro  ospedale.  Dobbiamo  monitorarne  
quotidianamente la  qualità  dei  servizi  offerti  e  continuare  a difenderne  il  futuro.  
Invito il presidente Tortorici a fissare per la prossima settimana un ulteriore incontro  
con il Direttore Sanitario e i primari del nostro ospedale”. 
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